

3月20日(金) 佐賀新聞掲載
ひびの子育て

親子ふれあい教室

先週末、3歳になったばかりの娘と一緒に大学コンソーシアム佐賀主催の「親子ふれあい教室」に参加した。学生のお姉ちゃんやお兄ちゃんとクッキーを作るというイベント。家庭ではよく娘と一緒に台所に立つので、クッキー作りが楽しみだった。

最近、わが家では甘さ控えめのチーズケーキやヨーグルトケーキを作った。娘は楽しそうに泡立て器を使って生地を混ぜていた。そんなお菓子作りが大好きな娘は、予想通り大学生とのクッキー作りを楽しんだ。こぼしながら小麦粉をふるいにかけたり、複数の型を使い型抜きをしたり、終始ニコニコだった。



私たちの班をサポートしてくれた大学生は、佐賀大学理工学部の学生さん。幼い子どもと接する機会が全くないということだったが、子どもたちと楽しそうに調理をされていた。調理後には、同大学のバングラディッシュからの留学生から母国のこと聞くことができ、集まったママたちにとってもよい機会となっただ。

来週末は近所でピザ作り教室がある。今から楽しみだ。(ママ記者・みーちゃんママ)

ママパパ記者への登録、感想・意見などはメール、mamapapa@saga-s.co.jp。※過去記事は佐賀のブログハブサイト「saganPOST(サガンポスト、URL post.saga-s.co.jp)」に掲載。